

**Respaldo de legisladores**

Gutiérrez Müller y Sánchez Cordero defienden a Piña

Gutiérrez Müller, Sánchez Cordero y la oposición, en defensa de ministra Piña

Repudio. Condenan y califican de “inadmisibles” las muestras de intolerancia y advierten que “la violencia no es la respuesta”

FERNANDO VALLE Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

La historiadora Beatriz Gutiérrez Müller, la senadora de Morena Olga Sánchez Cordero y legisladores de PAN, PRI y MC condenaron las expresiones de odio y violencia contra la ministra Norma Piña.

El sábado pasado, durante la concentración convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador en el Zócalo por el 85 aniversario de la Expropiación Petrolera, un grupo de personas prendió fuego a una figura de la presidenta de la Suprema Corte.

La esposa del Presidente publicó en su cuenta de Twitter: “No convertir la libertad en libertinaje es clave para vivir y convivir en un país plural y democrático como el nuestro”. También manifestó su apoyo a toda mujer que se encuentre involucrada en la política pues, aseguró, ella misma ha padecido de agresiones, por lo que hizo un llamado a acabar con esos actos.

“Mi apoyo a todas las mujeres de la política (o circunstancialmente cerca de esta) ante la vejación a sus personas o imagen, o la de sus hijos. Lo he padecido tanto, ¿cómo no solidarizarse? Subamos el nivel. No más violencia”, publicó en sus redes.

Por su parte, la ministra en retiro Olga Sánchez Cordero calificó de “inadmisibles” las muestras de intolerancia hacia Piña y

advirtió que “la violencia nunca es la respuesta”.

“Conozco a la ministra presidenta Piña desde hace 25 años, pues fue mi secretaria de estudio y cuenta en la SCJN. Independientemente de esto, las muestras de intolerancia hacia su persona y hacia la institución que representa son inadmisibles. La violencia nunca es la respuesta”.

La diputada panista Margarita Zavala, en un mensaje en redes sociales, sostuvo que “la violencia mostrada en la manifestación del poder en el Zócalo contra la ministra presidenta de la SCJN es condenable en toda su dimensión, porque empezó desde el Poder Ejecutivo. Le pido a ministros y ministras de la SCJN un posicionamiento institucional”.

La senadora albiazul Kenia López expresó: “Estamos contigo millones de mexicanos que no queremos a un mentecato en el gobierno. Debemos tener un Zócalo y una Ciudad de México en donde nuestra bandera brille para todos. Una bandera que refrende la justicia. Por ello, Norma Piña: no estás sola, somos muchos contigo”.

Por el PRI, los diputados Carolina Viggiano y Marco Antonio Mendoza reprobaron la acción de denostar a la presidenta de la SCJN y tratar de enviar mensajes para criticar o descalificar su actuación; de MC, se manifestaron Patri-

cia Mercado y Amalia García. —

REACCIONES

**Margarita Zavala**
Diputada del PAN

“La violencia mostrada en la manifestación del Zócalo es condenable en toda su dimensión, porque empezó desde el Ejecutivo”.

**Kenia López**
Senadora del PAN

“Ministra, estamos contigo millones de mexicanos que no queremos a un mentecato en el gobierno... no estás sola”.

**Patricia Mercado**
Senadora de MC

“Se debe marcar límite. La condena tiene que ser unánime, porque de lo contrario lo que se expresará es un permiso para violentarla”.

**Amalia García**
Diputada de MC

“La violencia simbólica hacia ella, nos violenta a todas. Mi rechazo total a los discursos de odio y la incitación a la violencia”.



El sábado pasado, en el Zócalo, quemaron una imagen de la presidenta de la Corte. ESPECIAL